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Открытое акционерное общество «Российские 

железные дороги» в лице Свердловской железной 

дороги – филиала ОАО «РЖД», проводит аукцион 

№ 23/2756/П/ПП/Э/СВЕРД на право заключения до-

говора купли-продажи:  жилое помещение общей 

площадью 55,2 кв. м, по адресу: Свердловская область, 

Богдановичский район, с. Грязновское, ул. Молодеж-

ная, д. 3а, кв. 19. 

Торговая процедура является: открытой по составу 

участников, электронной, открытой по форме подачи 

предложения о цене, проводится методом пошагово-

го снижения начальной цены.

Сроки проведения процедур (по московскому 

времени): 

Дата и время начала подачи заявок «15» января 

2024 г. 14:00. 

Дата и время окончания подачи заявок «18» марта 

2024 г. 08:00. 

Дата и время рассмотрения заявок «22» марта 

2024 г. 08:00. 

Дата и время начала проведения торгов «27» марта 

2024 г. 08:00. 

Дата и время подведения итогов торгов «27» марта 

2024 г. 13:00. 

Заявки на участие в торгах подаются посредством 

электронной торговой площадки «РТС-тендер», рас-

положенной по адресу rts-tender.ru в сети Интернет. 

Место проведения торгов: электронная торговая 

площадка «РТС-тендер», расположенная по адресу 

rts-tender.ru в сети Интернет. Получить подроб-

ную информацию о порядке заключения дого-

вора можно, позвонив заказчику по телефонам: 

8 (343) 358 57 36 либо направив запрос в электронной 

форме через сайт ЭТП.
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Ирина КЛЕПИКОВА

В рамках Всемирного 
фестиваля молодежи со 2 по 
5 марта прошел Фестиваль 
юношеских оркестров мира. 
Жителям и гостям Сочи были 
предложены семь концертных 
программ, в которых 
Свердловская область 
представлена была дважды – 
Детским симфоническим 
оркестром городов Росатома 
(об их визите – в «ОГ» №44) 
и Уральским юношеским 
симфоническим оркестром.

Главным организатором Фе-
стиваля юношеских оркестров 
мира стал Всероссийский юно-
шеский симфонический ор-
кестр и его художественный ру-
ководитель маэстро Юрий Баш-
мет. Этот уникальный коллек-
тив, в котором играют более 
100 молодых музыкантов из 27 
стран, исполнил на фестивале 

знаменитую Симфоническую 
сказку для детей «Петя и Волк» 
Сергея Прокофьева (в роли Чте-
ца выступил народный артист 
РФ Евгений Миронов). Что же 
касается приглашенных участ-
ников, надо полагать: Ураль-
ский юношеский симфониче-
ский оркестр (УралЮСО) был в 
их числе номером один, ведь он 
является первым в России реги-
ональным филиалом Всерос-
сийского юношеского симфо-
нического оркестра. Приглаше-
ние и возможность выступить 
на столь значимом оркестро-
вом форуме поддержал губер-
натор Евгений Куйвашев.  

Уральский юношеский 
симфонический оркестр под 
управлением художественно-
го руководителя Антона Шабу-
рова выступил 4 марта на сце-
не Зимнего театра города Со-
чи. В программе была Симфо-
ния №4 Петра Чайковского
(первая в истории русской му-

зыки симфония – психологиче-
ская драма, сопоставимая по си-
ле с симфониями Бетховена), а 
также Фантазия для виолонче-
ли с оркестром Эрнста Блоха. 
Солировал лауреат всероссий-
ских и международных конкур-
сов доцент Московской консер-
ватории Олег Бугаев.

На концерте Уральского 
юношеского симфонического 
оркестра в числе слушателей 
присутствовали заместитель 
губернатора Свердловской об-
ласти Павел Креков, директор 
Русского концертного агент-
ства Дмитрий Гринченко, про-
фессиональные музыканты.

По возвращении домой 
УралЮСО выступил вчера в 
Большом зале Свердловской 
филармонии: прозвучала про-
грамма фестивального концер-
та в Сочи, которую дополнило 
исполнение увертюры к опере 
«Воевода»  Чайковского. 

Финал выступления в Сочи Уральского юношеского симфонического оркестра под управлением дирижера 
Антона Шабурова
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Игра по-крупномуИгра по-крупному
Уральский юношеский исполнил на Всемирном фестивале Уральский юношеский исполнил на Всемирном фестивале 

молодёжи в Сочи симфонию. Единственный из оркестровмолодёжи в Сочи симфонию. Единственный из оркестров

По пути оркестра домой, в Екатеринбург, 
практически во время авиаперелета, директор 
Уральской специальной музыкальной школы-
колледжа Эльвира АРХАНГЕЛЬСКАЯ ответила «ОГ» 
на простой, но важный вопрос: что оркестр дал 
фестивалю и что фестиваль дал оркестру?

– Мы привезли в Сочи самую серьезную программу. 
УралЮСО – единственный оркестр, который играл 
большую симфонию. Это все отметили как достоинство. 
Но по-другому и не могло быть, ведь мы – филиал 
Всероссийского юношеского симфонического оркестра 
и, самое главное – база для Уральского молодежного 
симфонического оркестра и УАФО. Такая выстроенная 
система подготовки оркестровых музыкантов существует 
в России только в Свердловской области. Уральский 
юношеский – Уральский молодежный – Уральский 
академический филармонический оркестры. Поэтому 
и наше выступление было в определенной степени 
показательным: мы держали марку серьезного 
коллектива, марку высокого уровня исполнительства.

Принимали очень тепло. После последних аккордов 
зал встал, аплодируя. Было много молодежи. А мы 
считаем, что популяризировать серьезные большие 
жанры, симфонические формы – важнейшая миссия 
оркестра. Нам показалось, у нас это получилось. 

Что дала поездка коллективу? Конечно, очень-очень 
многое. Некоторые наши ребята уже играли в Сочи – 
в составе Всероссийского юношеского симфонического 
оркестра. Для остальных, конечно, выйти на такую 
большую, серьезную намоленную сцену (а здесь 
выступают Борис Березовский, Денис Мацуев, Валерий 
Гергиев, Вадим Репин, Виктор Третьяков, Максим 

Венгеров и другие музыканты 
с мировыми именами) – 
это очень важно. Базу 
оркестра составляет 
Уральская специальная 
музыкальная школа-
колледж, но к нам 
приезжают ребята 
из Уральского 
федерального округа. 
В этот раз это были 
ребята из Магнитогорска, 
Кургана и ХМАО. Также были 
наши выпускники, которые сейчас 
уже учатся в Москве и Санкт-Петербурге. Оркестру надо 
было сыграться на этой сцене. 

И, безусловно, осознание того, что мы находимся на 
одном фестивале с лучшими юношескими оркестрами 
мира и Всероссийским юношеским симфоническим 
оркестром (они выступали после нас в тот же 
день) – конечно, давало огромную ответственность, 
но и радость. Ребята очень ждали эту поездку. Много 
занимались. Антон Александрович Шабуров был доволен 
тем, как подготовлен оркестр.

Поездка оказалась насыщенной. За полтора дня 
ребята успели и погулять у моря, ощутить запах морского 
бриза, тепло солнышка – здесь плюс 14. И они счастливы, 
что такая возможность возникла. Наша благодарность 
губернатору и министерству культуры Свердловской 
области за выделенные на дорогу средства, а это 
немалая сумма – на самолете туда и обратно более 70 
человек да еще с инструментами, а ведь каждый крупный 
инструмент требует отдельного билета.

«ПОПУЛЯРИЗИРОВАТЬ СЕРЬЕЗНЫЕ ЖАНРЫ – МИССИЯ ОРКЕСТРА»

Объявлена дата «Библионочи-2024» 
Всероссийская акция «Библионочь» состоится 20 апреля, а тема 
в Год семьи – «Читаем всей семьей». Об этом сообщила министр культуры 
РФ Ольга ЛЮБИМОВА. В этом году мероприятие в стране пройдет уже 
в 13-й раз. Координаторами события выступят Российская государственная 
библиотека и Российская государственная детская библиотека. 

– Это одно из главных культурных событий страны, которое позволяет 
читателям встретиться с современными авторами, интересно провести время, 
принять участие в лекциях и мастер-классах, а также с новой стороны открыть 
для себя классику, – отметила Ольга Любимова.

В нашем регионе «Библионочь» состоится при поддержке министерства 
культуры Свердловской области, координатором события традиционно 
выступит Свердловская областная библиотека им. В.Г. Белинского. 

Напомним, в 2023 году участниками акции стали 692 площадки, состоялось 
более 2 000 событий, их посетили более 45 тысяч свердловчан.

Свердловская киностудия начала 
прием завок в Школу кино 

Специалистов второго состава съемочной группы Свердловская 
киностудия будет готовить уже в четвертый раз. Школа кино 
предоставляет бесплатную возможность обучения кинопрофессии 
и вход в киноиндустрию, проект реализуется при поддержке 
Министерства культуры России. Оставить заявку можно до 31 марта 
2024 года на сайте Школы кино.

Формат обучения – очный, он включает теоретическую и практическую 
подготовку. Выпускной работой студентов становятся съемки 
короткометражных фильмов (как это было с картинами «Где твоя мама?», 
Антона Елисеева, «Бернаки» Андрея Лукьянова и «Разъезд» Марии 
Меленевской).

Пройти обучение студенты могут по пяти киноспециальностям, каждая 
из которых востребована на съемочной площадке, в 2024 году это: ассистент 
по актерам, монтажер на площадке, директор кинопроизводства, бригадир 
актеров массовых сцен и ассистент гафера (осветителя). 

Требования к кандидатам: подлинный интерес к сфере кинопроизводства, 
возможность присутствовать на лекциях в будние и выходные дни, согласие 
на ненормированный график и экспедиции. На обучение принимаются 
кандидаты в возрасте от 18 лет, с законченным средним профессиональным 
или высшим образованием или находящиеся в процессе обучения. После 
приема заявок с кандидатами проведут очное собеседование мастера курсов.

Наталья ШАДРИНА


